

Ukraine Hilfe -- Verein Kallnach Bashtanka (10. März 2024)

Natürlich sind wir noch aktiv!

Natürlich sind wir noch dran!

Denn noch immer wühlen die Nachrichten aus der Ukraine und insbesondere aus der Kriegszone auf. Auch wenn hierzulande manch eine/manch einer denkt und glaubt, die Lage sei doch nicht so schlimm. In Kyjiw (Kiew) verbringen Familien mit Kindern allzu oft die Nacht in Luftschutzkellern, heulen die Sirenen auch weitab der Front täglich, sterben schutzlose Menschen in Dörfern und Städten.

Wir von Kallnach-Bashtanka bleiben aktiv und bemühen uns mit dem wenigen Geld, die Partnerschaft mit Bashtanka zu pflegen.

Wir haben darum auch unseren Verein personell verstärkt:

- Wir verfügen fest über Focal Points, die die Kontakte vor Ort sicherstellen und bei der Umsetzung von Projekten unterstützen.
- Ein Ehepaar, welches bei der Initialisierung unserer ersten Hilfe wichtig war, steht uns in Kyjiw beratend und logistisch bei Seite.
- In der Schweiz helfen uns eine Person mit ukrainischen Wurzeln sowie ein ehemaliger Mitarbeiter der DEZA mit ihrem Wissen.
- Zudem haben wir unseren Vorstand durch ein weiteres Mitglied verstärkt.

Unsere finanziellen Ressourcen sind sehr beschränkt. Darum sind unsere derzeitigen Projekte klein. Dennoch, wir bringen unsere Leistungen direkt dorthin, wo sie nötig und willkommen sind.

Unsere anstehenden Projekte sind:

- **Unterstützung des Jugend Forum von Bashtanka:** Kinder sind wohl die meistleidenden. Wir unterstützen das Forum bei der Durchführung von **2 Filmnachmittagen** für Kinder bis ca. 12 Jahren. Die erste Vorführung wird im März/April und die zweite Vorführung am 1. Juni anlässlich des *Child Protection Day* durchgeführt. Anschliessend an den Film wird Tee und Gebäck offeriert. Wir haben Filme vorgeschlagen, die ohne Sprache auskommen und keinen geografischen Bezug haben.
- **Unterstützung von jungen Berufsleuten:** Wir laden 2 junge interessierte Berufsleute für max. 3 Wochen in die Schweiz ein und bieten ihnen einen Einblick in einen Familienbetrieb ihrer Branche an. So können diese Erfahrungen für ihre berufliche Entwicklung sammeln.
- **Unterstützung von Spitalern und Ambulatorien:** Wir sammeln medizinisches Material (keine Medis) und Geräte zur Abgabe an weniger privilegierte medizinische Standorte, nach Möglichkeit natürlich in der Region Bashtanka resp. im Oblast Mykolajiw. Wir arbeiten eng mit lokalen Spezialisten zusammen.

Nun, auch diese kleinen Projekte kosten. Weitere Projektideen liegen vor. Gerne möchten wir den Menschen von Bashtanka weiterhin beistehen und unsere Verbundenheit in dieser immer noch sehr schwierigen Zeit zeigen. Die Kriegsfront ist nah. Und so ist auch die Angst der Menschen in Bashtanka allgegenwärtig.

Mit einem finanziellen Beitrag können Sie unsere Projekte und direkte Hilfe unterstützen:

Verein Kallnach - Bashtanka, 3283 Kallnach
IBAN CH83 0079 0016 6120 2154 4

Wir danken Ihnen herzlich!